

Le séminaire Saint-Sulpice

En 1641, M. Olier et ses premiers disciples fondent un séminaire à Vaugirard. En 1642, ils établissent le séminaire à Saint-Sulpice.

Après la mort du fondateur, M. Bretonvillers dirige le séminaire, puis M. Tronson. En 1695, quand Montfort y arrive, M. Tronson occupe encore cette charge. Il avait conçu le projet d'un deuxième établissement pour les séminaristes pauvres et il en avait confié l'exécution à MM. Brenier et Bäüyn.

En 1684, les deux Sulpiciens font le choix d'une maison, rue Princesse. Quelques mois plus tard, ils établissent l'œuvre naissante dans un bâtiment de la rue Férou, qui faisait suite au jardin du grand séminaire. On appela cette fondation : *Le Petit Séminaire*.

La différence entre *Petit Séminaire* et *Saint-Sulpice* était seulement dans le prix de la pension ; pour le reste, l'esprit et la formation étaient les mêmes avec des études sérieuses. Chaque établissement avait son directeur.

